

Reagan Reitera Pedido de Ayuda para Contras

WASHINGTON, junio 12 (AP).— El Presidente Ronald Reagan afirmó que Nicaragua ha recibido 1,000 millones de dólares "en el más abrumador armamento comunista", e instó al Congreso a que le permita

usar 100 millones de dólares para reapertrechar a los rebeldes que luchan con los sandinistas.

Reagan insistió en que se votara "sí" o "no" sobre su pedido, al que los demócratas tratan de imponer lar-

gas demoras y difíciles condiciones para su desembolso.

"La estrategia de los comunistas es demorar la ayuda tanto como sea posible con la esperanza de destruir a la oposición antes de que llegue nuestra ayuda", dijo Reagan en su entrevista periodística televisada.

Reagan dijo que "debemos actuar sin demoras en un espíritu bipartidista para devolver la libertad a Nicaragua y proteger los intereses nacionales de los Estados Unidos.

Reagan no dijo qué haría si la Cámara vuelve a rechazar su pedido.

"No tenemos otros planes más allá de nuestra ayuda" a los rebeldes, manifestó.

Reagan dijo que "sabemos que hay millares de reclutas que están esperando sumarse a la lucha por la libertad, pero para ello necesitan armas, municiones y otras vitualias".

Las dos partes han caldeado el debate con asuntos colaterales.

El director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), William J. Casey, dijo que oficiales soviéticos se encuentran pilotando aviones de reconocimiento para determinar las posiciones de los insurgentes.



INFORME SOBRE GASTOS MILITARES. Washington, junio 12. El presidente Ronald Reagan presentó hoy un informe sobre gastos militares. También reiteró la necesidad de ayudar a los "contras". Izquierda a derecha: John Wickham, Jefe del Estado Mayor; Caspar Weinberger, Secretario de Defensa; Reagan, y David Packard. (AP).

Preocupa Acusaciones contra Gral. Noriega

WASHINGTON, junio 12 (UPI).— Estados Unidos expresó hoy su preocupación por las acusaciones publicadas aquí contra el Jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Noriega, presuntamente vinculado al tráfico de drogas, suministro de armas a grupos guerrilleros, operaciones financieras dudosas, venta de tecnología a países socialistas, suministro de informes de espionaje a Cuba y el asesinato de un opositor.

El Secretario de Estado, George Shultz, preguntado sobre un extenso artículo con esas acusaciones publicado hoy por el New York Times, dijo: "He visto los informes y, por supuesto, actividades de ese tipo son obviamente de importancia y nos preocupan".

El vocero del Departamento, Bernard Kalb, dijo: "Encontramos que estas acusaciones son para inquietarse y aparentemente el examen de ellas debería

—Favor pase a la página 43.

E.U. Ayudará a México a Pagar Deuda Externa

WASHINGTON, junio 12 (UPI).— Estados Unidos está dispuesto a ayudar a México con la carga del pago de la deuda externa, pero sólo en el marco de un acuerdo que estipule reformas económicas en cambio de asistencia monetaria, dijo hoy el Presidente Ronald Reagan.

"México es nuestro vecino", dijo Reagan, en respuesta a una pregunta en una conferencia periodística televisada en la Casa Blanca.

"Nuestras fortunas están ligadas en muchos frentes y queremos ayudar tanto como nos sea posible", dijo.

Confirmando públicamente por primera vez que el presidente de la Junta de la Reserva Federal, Paul Volcker, realizó un viaje secreto a México a principios de esta semana para conversar con funcionarios financieros mexicanos, Reagan dijo que Volcker visitó el país para tratar de

—Favor pase a la página 49.

La NASA Utilizará el Informe Presidencial

WASHINGTON, junio 12 (UPI).— La NASA utilizará el informe de la comisión presidencial sobre el desastre del transbordador "Challenger" como un "mapa" para guiarse en su recuperación, dijeron hoy funcionarios de esa entidad durante una audiencia en el Congreso.

En la sesión se mostró una nueva toma de la cabina filmada en el momento de la explosión de la nave el 28 de enero.

La película, tomada por una de las cámaras de seguimiento de la Dirección Nacional de Aeronáutica y del Espacio, fue mostrada para que los funcionarios de la NASA pudieran describir los detalles del último y fatal vuelo del "Challenger".

La película incluía segmentos que mostraron la sección de nariz del transbordador, donde estaba la cabina de la tripulación,

—Favor pase a la página 25.



SITUACION DE REACTORES. Washington, junio 12. El activista Tom Bailia y la representante demócrata Pat Schroeder, muestran hoy la situación de los reactores nucleares de Estados Unidos, durante una reunión del Comité para Política Nuclear Racional. (AP).

Guerra contra Tráfico de Drogas en México

CHIHUAHUA, México, junio 11 (UPI).— Unidades militares destruyeron 7,163 acres de plantaciones de marihuana y amapola en las montañas de la Sierra Madre, a unos 160 kilómetros al oeste de esta ciudad,

informaron las autoridades.

El ejército mexicano anunció redadas en 28 granjas. Sin embargo, no se realizaron arrestos.

Las autoridades de la quinta zona militar dijeron que el programa de erradicación de drogas es parte de la continua guerra de México contra el narcotráfico.

Los soldados dijeron que la marihuana y las amapolas eran cultivadas conjuntamente en la mayoría de los campos.

Las autoridades dijeron que las drogas iban a ser distribuidas en Estados Unidos.

Un vocero de la Procuraduría General dijo que 25.

—Favor pase a la página 43.

OTAN no Responderá a la Oferta Pacto Varsovia

VIENA, junio 12 (EFE).— La OTAN no respondió hoy a la propuesta formulada ayer en Budapest por el Pacto de Varsovia de reducir bilateralmente más de un millón de soldados, con sus armas, desde los Urales hasta el Atlántico hasta el comienzo de la próxima década.

Al término de la 426ª sesión de las negociaciones

sobre la reducción de tropas en Europa Central, que se celebran en Viena desde hace trece años, el portavoz occidental, Ronald Stewart, declaró que la alianza atlántica "responderá a su debido tiempo" a las iniciativas orientales.

Stewart precisó que la OTAN ha formado un grupo de expertos para estu-

—Favor pase a la página 49.

En Polonia

Aumentan Muertes por el Consumo de Heroína

VARSOVIA, junio 12 (UPI).— Las autoridades polacas están advirtiendo que este país ha llegado a ser uno de los más grandes centros de drogas de Europa debido al método barato de producir heroína del tipo de amapola.

Los expertos dicen que ya hay un millón de polacos que usan "kompot", un término vulgar que se da a la

heroína polaca. Su producción, desarrollada por un estudiante de química de Gdansk en 1978, se está expandiendo a toda Europa Oriental, Austria y Escandinavia, informó una revista.

La producción de "kompot" usa ingredientes fácilmente disponibles además de tallos de amapola que en

—Favor pase a la página 43.

Plan Urgente contra la Violencia en Guatemala

GUATEMALA, junio 12 (ACAN-EFE).— El gobierno de Guatemala dio a conocer hoy ante el Congreso Legislativo un plan urgente de seguridad ante el incremento de la violencia en el país.

El Ministro de Gobernación, Juan José Rodil, presentó el plan que próximamente entrará en vigor en una intervención ante la Cámara, que lo citó para

responder sobre las causas del incremento de la violencia en los últimos dos meses.

El funcionario del gobierno demócrata, cristiano de Vinicio Cerezo, al aceptar que efectivamente existe un incremento de la violencia, dijo que "muchos hechos no son esclarecidos porque no existe un cuerpo

—Favor pase a la página 49.



EUFORIA BRASILEÑA. Guadalajara, México, junio 12. Miembros de la "torcida" brasileña celebran con euforia el primer gol del equipo de Brasil, contra la selección de Irlanda del Norte. Otros hinchas se arrodillan y rezaron antes del partido. (Reuter).